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En cette année 2012 le réseau aura peu avancé, seulement 6 sorties auront eu lieu, avec une 

moyenne de 4 personnes par sortie sur l’année. Mais nous avons fait la nouvelle topo, un 

géologue Stéphane Chedeville nous a rejoint et nous avons commencé à aménager le terrain 

pour la nouvelle évacuation du remplissage qui nous l’espérons va améliorer le travail. 

Aujourd’hui le réseau fait 62 m de long et nous sommes pratiquement debout partout. Dans la 

galerie ou nous travaillons le remplissage est sec et nous avons beaucoup de sable. 

Pour 2013 je compte supprimer le rail dans le méandre, il sera remplacé par une remorque, 

pour moins de perte de temps, supprimer la tyro du toboggan, la remplacer par une goulotte, 

et remplacer la tyro de la galerie ACR/GSNU par un rail au sol. Prochainement une équipe du 

14 avec Silvain Titouin devrait nous rejoindre si nous nous organisons pour travailler un 

samedi. 

   J’espère que ces améliorations vont motiver, et que le réseau avancera plus en cette année 

2013.  

En attendant de vous retrouver sous terre pour notre première sortie le samedi 16 février 

recevez mes amitiés, et merci à tous ceux qui ont pris de leur temps pour participer à 

l’avancée de notre aventure en 2012. 

                                                  Peter                                                                                        

 

 

    


